

Franckesche Stiftungen zu Halle

Egidii Guntheri Hellmunds F. Naßau-Saarb. Inspectoris der Dioëces Wißbaden Evangelische Jubel-Predigt In welcher aus dem C. Psalm, als hiezu ...

Hellmund, Egidius Günther

Franckfurt am Mayn, [1730?]

VD18 13014994

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200211

EGIDII GUNTHERI

Hellmunds

7206

J. Naßau: Saarb. Inspectoris der
Dioecesis Wißbaden

Evangelische

Tubel-Predigt

In welcher aus dem
C. Psalm, als hiezu verordnetem Texte,
an dem

Anno M D C C X X X.

den 25. Junii,

Gleich am III. Sonntage nach Trinit.
wegen der, vor zwey hundert Jahren,

Auf dem Reichs-Tage zu Augspurg
übergebenen

CONFESSION

gehaltenen allgemeinen Dancf-Feste,

In der Stadt-Kirchen zu Wißbaden
Bey Volkreicher Versammlung von
Einheimischen und Frembden, auch andern
Religions-Verwandten,

Die Seelen-Beide zur Tubel-Freude
zum Lobe Gottes und Erbauung der Gemeine
vorgestellet worden.

Frankfurt am Mayn /

Bedruckt, und zu finden bey Reinh. Custach. Möller.

io.



3.447

Wer mich bekennet vor den Men-
schen / den wil ich auch bekenn-
en vor meinem Himmlischen
Vater; wer mich aber vor den
Menschen verleugnet / den wil
ich auch verleugnen vor mei-
nem Himmlischen Vater.

Matth. X. 32. 33.

Ich schäme mich des Evangelii
von Christo nicht; denn es ist
eine Krafft Gottes / selig zu
machen alle / die daran glau-
ben. Rom. I. 16.



Auf
Gla
unser
die
höre
unse
frag
bel
ben
Mit